



# 3月 つきぐみだより

令和3年3月1日(月)  
尚徳福祉会 井荻保育園

戸外活動が気持ち良い気候になってきました。寒い冬も子どもたちの成長とともに、あっという間に過ぎ去っていきましたね。そして、つき組として過ごすのもよいよ残り1カ月となりました。今年度は民営化され子どもたちも、保護者の皆様も不安があったことと思われま。その中で沢山のご理解・ご協力ありがとうございました。子どもたちはこの1年間で心も身体も大きく成長しましたね。言葉も増えて、1人遊びをしていたのがお友だちを誘って一緒に遊ぶようになり、葛藤やイヤイヤ期も経験しました。経験したことはどれも子どもたちをさらに成長させてくれたと思います。子どもたちの大切な成長の時期に関わることが出来て、とても嬉しく思います。2月中旬頃から子どもたちは「にじ組」に憧れて、身の回りのことを頑張っています！これからの成長も楽しみですね。1年間ありがとうございました。

## ねらい

- ・進級することを楽しみにする
- ・友だちと遊ぶことがますます楽しくなり、積極的に関わり、一緒に遊ぼうとする



## お知らせとお願い

・現在は着替えと片付けを保育者と一緒に行っていますが、幼児クラスになると着替えと片付けを子どもが主体で行います。進級前に洋服・靴下・靴・かばん類などの持ち物に名前の記入をお願い致します。また、文字が薄れてしまっていることもありますので、再度記名をお願いしたいと思います。

## ～エピソード～

『保護者会資料』に載せきれなかったエピソードをご紹介します☆

### ○面白エピソード

- ・給食の時のこと

保:「アレクサ! OO君/ちゃんが人参食べられるようにして!」

子:「ピピッ!アレクサ壊れました。プチッ!!」

☆頭の回転が速いことに驚きました!

### ○成長エピソード

- ・散歩にお友だちと手を繋いで歩いていた時のこと

→眠くなっていてふらふらしているお友だちに、言葉を掛けるのではなく、電柱や壁の方へ近付いていく姿を見て、そっと手を引いてぶつからない様に歩いてくれました!

- ・おもちゃを貸してほしかった時のこと

→「貸して」と言って「待っててね」と言われると、『おやつ食べてから(なら)良いの?』と、自分から聞き待っていました!

- ・午後の時間遊んでいた時のこと

→遊んでいたおもちゃを突然片付け始め、保「どうしたの?」と聞くと、子「もうお迎えの時間だから!」と言って、片付けていました。終わると更にトイレまで済ましてお迎えを待っていました!

